

PRESSEMITTEILUNG

4.500 Euro für die zebrakids

Spendenscheckübergabe nach erfolgreichem Lichtermarkt-Wochenende

Duisburg, 7. Dezember 2023 — Das Lichtermarkt-Wochenende im Landschaftspark Duisburg-Nord war mit über 30.000 Besuchern erneut ein voller Erfolg. schauinsland-reisen sorgte in der Gießhalle mit dem geglückten Weltrekordversuch „Das größte, aufrechtstehende Stofftier“ und einer begehbaren Kuschtierwelt mit über 350 Stofftieren für einen Besuchermagneten und strahlende Gesichter. Durch den Verkauf von Losen und eine Fotoaktion hat schauinsland-reisen 4.109 Euro eingenommen, die der Reiseveranstalter auf 4.500 Euro aufrundet und 1:1 an den Verein zebrakids und dessen Projekt #starkezebrakids weitergibt.

„Wir sind glücklich und dankbar, dass wieder so viel Geld für die zebrakids zusammengekommen ist“, freut sich Andreas Rüttgers, Touristikchef von schauinsland-reisen und Ideengeber des Weltrekords. Im Foyer der Gießhalle verkaufte das Team von schauinsland-reisen am eigenen Stand Lose für je 1,- Euro, mit denen Kinder und Erwachsene attraktive Sachpreise gewinnen konnten. Viele Gäste verewigten sich außerdem auf einem Foto für jeweils 1,- Euro mit einem XXL Ingo Flamingo aus Plüsch vor weihnachtlicher Kulisse und konnten diese bildliche Erinnerung mit nach Hause nehmen. Die Charityaktion von schauinsland-reisen fand erneut enormen Anklang, so dass an den drei Veranstaltungstagen insgesamt 4.109,- Euro eingenommen werden konnten. schauinsland-reisen rundet die Spendensumme auf 4.500,- Euro auf und der Erlös geht zu 100 Prozent an den Verein zebrakids.

zebrakids e.V. ist ein gemeinnütziger Verein, der es sich zum Ziel gesetzt hat, sozial benachteiligte Kinder und deren Familien zu unterstützen. Mit der Aktion #starkezebrakids unterhält der Verein eine Loge in der schauinsland-reisen-arena, um kleinen, schwerkranken Zebra-Fans in geschützter Atmosphäre einen unvergesslichen Tag mit ihrer Familie und Freunden zu bereiten. Mehr als 10.000 Kinder konnten in den letzten Jahren, dank des Engagements der Mitglieder, Förderer und Sponsoren, bereits in die schauinsland-reisen-arena eingeladen werden.

PRESSEMITTEILUNG



BU: Maskottchen Hugo und Stephanie Labetzke (l.) vom Verein zebrakids nehmen von Svenja Stahl (r., schauinsland-reisen) den Spendenscheck über 4.500,- Euro entgegen.



BU: schauinsland-reisen hat auf dem Lichtermarkt mit dem größten, aufrechtstehenden Stofftier einen Weltrekord erzielt.

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels und Reisebüros. Außerdem hält das Unternehmen Mehrheitsanteile an den Airlines Sundair und FlyAir41. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine 600 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.